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ОРГАН СЫЗРАНСКОГО ГОРКОМА КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Благоустроим наш город!
ИЗ ГОДА в год растет куль

турный уровень нашего наро
да, потребности и запросы совет
ских людей становятся все более 
высокими и разносторонними. Со
ветский человек уже не хочет ми
риться с теми недостатками, ко
торых, к сожалению, еще доволь
но много в бытовом и культурном 
обслуживании трудящихся.

Партия и правительство идут 
навстречу пожеланиям трудящих
ся, не жалеют средств на удовлет
ворение их потребностей. Расши
ряется культурно-бытовое строи
тельство, увеличивается выпуск 
товаров для населения, большие 
работы проводятся по благоуст
ройству городов и рабочих посел
ков.

Это наглядно видно и на при
мере нашего города. За последние 
годы его лицо преобразилось: по
явилось много новых многоэтаж
ных жилых домов, некоторые ули
цы оделись асфальтом, покрылись 
зеленью. На окраинах и бывших 
пустырях выросли благоустроен
ные рабочие поселки, расшири
лась водопроводная сеть, увеличи
лось потребление электроэнергии 
на бытовые нужды и т. д.

И тем не менее, в благоустрой
стве города у нас еще немало 
недостатков. Часть улиц все 
еще утопает в грязи, в городе 
мало зелени, цветов, дворы многих 
домов захламлены и засорены, 
имеется еще немало неблагоуст
роенных пустырей и оврагов.

Встает вопрос о том, чтобы раз
вернуть работы по благоустрой
ству города широким фронтом. 
Прежде всего, следует взяться за 
его озеленение, как за дело более 
легкое и в то же время очень 
важное. Ведь даже там, где улица 
не заасфальтирована, но на ней 
имеются зеленые насаждения, уже 
не. будет пыли, совсем иным 
станет воздух. Зелень и цветы 
облагораживают город, придают 
ему нарядный вид.

Трудящиеся охотно участвуют в 
озеленении родного города. Боль
шие работы проведены уже в 
этом году. На улицах высажено 
около 5000 деревьев и кустарни
ков. Произведены вновь посадки 
на улицах Фридриха Энгельса, 
Рабочей, Комсомольской, Смир- 
ницкой и др. Эту работу с боль
шим старанием выполняли школь
ники и учащиеся техникумов.

Особенно хорошо поработали уча
щиеся нефтяного и машинострои
тельного техникумов. Теперь их 
задача заключается в том, чтобы 
сохранить молодые посадки, не 
дать им погибнуть.

Большую работу нынешней вес
ной проделал коллектив нефтепе
рерабатывающего завода. Он за
ложил в поселке детский парк, а 
на территории завода высажено 
несколько сот фруктовых деревьев,

Однако общее положение с 
озеленением продолжает оставать
ся неудовлетворительным. Некото
рые предприятия не выполняют 
принятых на себя обязательств по 
благоустройству. Так, мельзаводо- 
управление № 7 третий год подряд 
берет обязательство разбить сквер 
у крупозавода. Территория выде
лена, сделана хорошая ограда, а 
вот посадить деревья, сделать га
зоны работники завода никак не 
соберутся. И нынешней весной 
снова ничего не сделано.

Комбайновый завод превратил 
свою территорию в цветущий сад 
—честь и хвала его коллективу за 
это, а вот ¡подъездные пути к за
воду неб л агоу строены, жилой 
квартал не озеленен. В непригляд
ном состоянии содержатся и дво
ры общежитий.

Неблагополучно с благоустрой- 
ствОхМ на Кашпирском руднике. 
Ежегодно отпускаемые средства 
здесь полностью не расходуются, 
а между тем поселки Централь
ный, шахт №№ 5/6 и 3 завалены 
сланцевой золой и совершенно ли
шены зелени. Надо, наконец, по
требовать от руководителей руд
ника и Промышленного райиспол
кома, чтобы они взялись по-насто
ящему за благоустройство посел
ков и создали проживающим там 
шахтерам нормальные бытовые 
условия.

В прошлом году в нашем горо
де было положено начало хороше
му делу — жители ряда улиц вы
садили в газонах цветы и любов
но ухаживали за ними в течение 
всего лета. В нынешнем году эта 
инициатива должна быть подхва
чена всеми трудящимися, чтобы 
цветы украсили каждую улицу, 
каждый двор, чтобы всюду цвели 
сады.

Товарищи, благоустроим наш 
родной город! Сделаем его зеле
ным, цветущим садом!

Прием Н. А. Булганиным 
Министра земледелия и леса Японии 

г. Ичиро Коно
9 мая 1956 года Председатель Совета Министров СССР Н. А. 

Булганин принял Министра земледелия и леса Японии г-на Ичиро 
Кано и имел с ним беседу.

На приеме присутствовали Министр рьгбной промышленности 
СССР А. А. Ишков и Заместитель Министра иностранных дел 
СССР Н. Т. Федоренко.

(ТАСС).

Крупное достижение бурильщика Ивана Романченко
Мастер конторы бурения про

мыслового управления «Хаджен- 
нефть» (Краснодарский край), 
коммунист Иван Романченко до
бился крупного успеха: при буре
нии скважины № 205 его бригада 
достигла рекордной скорости — 
7.316 метров проходки на станок 
в месяц. Скважина глубиной 1.390 
метров пробурена почти вдвое 
быстрее нормы.

Достижение бригады не являет
ся случайным рекордом. В совер
шенстве освоив турбинное буре
ние, Иван Романченко со своими 
товарищами бурильщиками Кар
пом Кнышевым, Яковом Расчихов- 
ским, Никитой Прачом и другими 
обязался досрочно выполнить пя- 
^цлетнее задание. Это решение ус
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Х1Х ЧИТАЛЬ1*; ¿*й_ил.!_— -— леЯия и помыслы советских
людей направлены на осуществление 
величественной программы, предусмот
ренной решениями XX съезда КП С С  по 
шестому пятилетнему плану.

Развернем еще шире социалисти
ческое соревнование за досрочное 
выполнение плана шестой пятилетки!

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

Москва. Строительство жилых домов в юго-западном районе сто
лицы.

Фото Л. Портера и С. Преображенского. (Фотохроника ТАСС). 
---------------------------- #  &---------------------------

Ученые помогают производству
Значительный интерес представ

ляет ускоренный метод определе
ния стойкости токарных резцов, 
разработанный под руководством 
профессора Ф. С. Демьянюка в 
Институте машиноведения Акаде
мии наук СССР.

В лаборатории института можно 
увидеть обычный токарный станок, 
на котором укреплена деталь ма
шины, требующая обточки. Необы
чен только резец. Он радиоакти
вен, так как прошел предваритель
ное облучение в реакторе. С помо
щью такого резца и удалось выра

ботать оригинальный, так называ
емый «весовой» метод определения 
износа инструмента. Сущность его 
заключается в изменении веса из
ношенной части инструмента за 
очень короткий промежуток време
ни его работы. Это делается при 
помощи приборов, регистрирую
щих количество радиоактивных ча
стиц резца, попавших в стружку. 
Затем с большой точностью опре
деляется вес этих частиц—продук
тов износа.

(ТАСС).

В странах 

народной демократии 

рум ы нский  народ чтит
ПАМЯТЬ СОВЕТСКИХ В0ИН0В- 

0СВ0Б0ДИТЕЛЕЙ
9 уая по случаю Дня Победы в 

Бухаресте на площади Победы ео- 
стоялось возложение венков к па
мятнику советским воинам, пав
шим в боях за освобождение ру
мынского народа.

Были возложены венки от Цент
рального Комитета Румынской 
рабочей партии и Совета Мини
стров Румынской Народной Рес
публики, от Президиума Великого 
Национального собрания, от Со
ветского Посольства, от Мини
стерства Вооруженных Сил Ру
мынской Народной Республики, 
от общественных организаций и 
коллективов нредприятий Бухаре
ста.

На церемонии возложения вен
ков с речами выступили первый 
заместитель Министра Вооружен
ных Сил Румынской Народной 
Республики генерал - полковник 
Якоб Теклу и военный атташе 
СССР в Румынии полковник П. П. 
Воронин.

Единственное в стране предприятие
В зале гаснет свет, на сцене 

яркие разноцветные лучи прожек
тора освещают декорации. По хо
ду представления раздаются рас
каты грома, слышен прибой волн, 
падает сильный дождь. Все это 
воспроизводится при помощи аппа
ратуры, изготовленной на Москов
ском электромеханическом заводе 
«Г осте а свет».

Рабочие и специалисты этого 
единственного в стране предприя
тия совершенствуют технологию,

осваивают производство новых ме
ханизмов и осветительной аппара
туры. Недавно здесь изготовлены 
малогабаритные прожекторы и но
вый прожектор для изображения 
движущихся облаков, атмосфер
ных осадков и других явлений. 
Оба аппарата испытываются в од
ном из московских театров.

Завод выпускает также автома
тические регуляторы, позволяю
щие на расстоянии управлять све
том на сцене. (ТАСС).

На родине изобретателя радио
Краснотурьинск — родина А. С. 

Попова. Трудящиеся уральского 
города чтут память своего знаме
нитого земляка. Недавно здесь по
сле капитального ремонта открыл
ся дом-музей А. С. Попова.

В далеком уральском городе

сейчас почти в каждой квартире 
есть радио. Работает своя Корот
коволновая радиостанция. В горо
де сотни радиолюбителей. Их си
лами смонтирован городской теле
визионный центр. Работает радио
клуб. (ТАСС).

ВСЕКИТАЙСКИЙ СЛЕТ 
ПЕРЕДОВИКОВ ПРОИЗВОДСТВА

ПЕКИН, 10 мая. (ТАСС). Се
годня закончился Всекитайский 
слет передовиков производства. 
Его участники обратились с пмеь- 
мом к рабочим и служащим все
го Китая.

^тайским  народом, гово
рится в пиеьме, с-^ит исг&р>?ве
ская задача — превратить Ки
тай в мощную социалистическую 
промышленную державу. Для 
этого необходимо не только до
срочно выполнить и перевыпол
нить пятилетний план развития 
народного хозяйства КНР, но и 
быстрыми темпами завершить де
ло построения социализма.

Для выполнения этой историче
ской задачи слет призвал рабочих 
и служащих всемерно развивать 
творческую инициативу, быстро 
ликвидировать отсталость Китая 
в области культуры и науки.

Строительство социализма в 
Китае, говорится далее в письме, 
только началось, и успехи, достиг
нутые за минувшие годы, — это 
лишь первый шаг на большом жу
ти. Хотя предстоит преодолеть 
много трудностей, ничто не смо
жет поколебать твердую реши
мость 600-миллионного китайско
го народа яостроить социализм.

В Г О Р К О М Е  К П С С

О поддержании почина коллектива участка цеха № 15 
комбайнового завода, руководимого мастерами 

тт. Семихохловым и Бакаевым

пешно претворяется в жизнь. 
Скважину № 202 — первую в ше
стой пятилетке бригада пробури
ла со скоростью 5516 метров на 
станок в месяц. Это почти втрое 
выше, чем плановая коммерческая 
скорость. Каждый час буровики 
уходили вглубь земли на 33 мет
ра. Воодушевленная производст
венной победой, бригада очеред
ную скважину № 203 также пр<> 
бурила на высоких скоростях— 
5370 метров. На этот раз особенно 
отличилась вахта Якова Расчихов- 
ского.

Скважина № 204 была пробу
рена уже со скоростью 6480 мет
ров. Механическая скорость была

I доведена до 40 метров в час.

Заслушав сообщение мастеров 
цеха № 15 комбайнового завода 
тт. Семихохлова и Бакаева о по
чине коллектива руководимого 
ими участка по достижению к 
концу 1957 года уровня произво
дительности труда, запланирован
ного на 1960 год, бюро горкома 
КПСС постановило:

Одобрить ценный патриотиче
ский почин коллектива участка 
цеха № 15 комбайнового, заво
да, которым руководят мастера 
тт. Семихохлов и Бакаев, по до
стижению к концу 1957 года 
уровня производительности тру
да, запланированного на 1960 
год.

Обязать партком, хозяйственное 
руководство завода, завком проф

союза, начальника цеха № 1 5  
тов Кутлинского, секретаря цехо
вой партийной организации тов. 
Альтшуллера оказать практиче
скую помощь коллективу участка 
мастеров тт. Семихохлова и Ба
каева, создать им необходимые 
условия для обеспечения выпол
нения принятых социалистиче
ских обязательств по повышению 
производительности труда.

Предложить Центральному, 
Промышленному и Октябрьскому 
райкомам КПСС, партийным, 
профсоюзным, комсомольским ор
ганизациям и хозяйственным ру
ководителям предприятий про
мышленности, железнодорожного 
транспорта и строек города про
вести необходимую разъяснитель

ную и организаторскую работу 
по поддержанию и распростране
нию почина коллектива участка 
цеха № 1 5  комбайнового завода, 
руководимого мастерами тт. Се
михохловым и Бакаевым, на всех 
предприятиях промышленности, 
железнодорожного транспорта и 
строек города,.

Обязать редактора городской 
газеты «йрм вм й Октябрь» тов. 
Парамошкина широко ое-вещать 
на страницах газеты работу кол
лектива производственного у ч а ст - , 
ка, руководящего мастерами тт. 
Семихохловым и Бакаевым, а так
же их последователей за достиже
ние к концу 1957 года уровня 
производительности труда, запла
нированного на 1960 год.



2. К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь 12 мая 1956 г., № 94.

Спасибо партии и правительству!'
говорят советские люди

БОЛЬШАЯ ЗАБОТА
Горняки Кашпирского сланце

вого рудника горячо приветствуют 
проект Закона о государственных 
пенсиях. На производственных 
участках, в цехах проводятся бе
седы и читки этого документа. 
Горняки делятся своими мыслями, 
высказывают горячие слова сер
дечной благодарности партии и 
правительству в ответ на заботу 
о'счастливой, обеспеченной жизни 
людей.

Проработавший на шахте более 
двадцати лет навалоотбойщик тов. 
Приходько заявил:

— В проекте Закона о пенсии 
горнякам говорится особо. Наш 
труд высоко ценится в советской 
стране. Я в этом году буду полу
чать пенсию на льготных усло
виях. Но у меня еще достаточно 
сил для тог©, чтобы продолжать 
работу и внести свой достойный 
вклад в дело досрочного выполне
ния шестой пятилетки, решений 
XX съезда КПСС. Увеличением

производительности труда мы 
должны ответить на проявление 
этой новой заботы Коммунистиче
ской партии и Советского прави
тельства о нас, горняках.

— Каждая строка проекта З а 
кона о государственных пенсиях 
проникнута заботой о людях, их 
благосостоянии, — говорит маши
нист врубовой машины почетный 
шахтер тов. Мельник.—Если мы 
посмотрим вокруг, то увидим это 
же проявление заботы в строи
тельстве домов, клубов, библио
тек. И все это для нас, трудящих
ся. От сознания этого наши силы 
растут, множатся, чтобы рабо
тать еще лучше.

Проект нового Закона о пенсиях 
вызвал среди горняков единодуш
ное одобрение, мобилизовал их на 
дальнейшее повышение произво
дительности труда, на увеличение 
добычи сланца, на выполнение со. 
циалистических обязательств.

Ж изнь б у дет  ещ е л уч ш е, ещ е в есел ее
Живой интерес вызвала беседа 

агитатора тов. Ляховой среди 
швейниц пошивочной мастерской 
горпромкомбината. Она рассказа
ла о проекте нового Закона о го
сударственных пенсиях, разрабо
танном Советом Министров СССР. 
Работницы обменивались мнения
ми, высказывали сердечные слова 
благодарности Коммунистической 
партии Советского Союза и Совет
скому правительству.

Мнение своих подруг о новом 
Законе хорошо выразила швея 
Вера Тупальская:

— Трудно сразу высказать то, 
чем наполнены наши сердца. Но

вые, повышенные пенсии получит 
каждый человек. Это замечатель
но! Славно будет жить каждому 
из нас. Все приветствуют, все 
благодарят родную Коммунисти
ческую партию и Советское пра
вительство за такое внимательное 
отношение к людям. Доброоовест- 
ный труд будет нашим ответом 
на отеческую заботу о нас, совет
ских людях.

Громкие читки проекта Закона 
о государственных пенсиях, бесе
ды проводятся и в других поши
вочных группах.

ОТВЕТИМ НОВЫМИ 
УСПЕХАМИ В ТРУДЕ

Трудящиеся Советской Белорус
сии горячо одобряют проект З а 
кона о государственных пенсиях. 
На предприятиях, в учреждениях 
и учебных заведениях агитаторы 
проводят на эту тему беседы.

На Минском комбинате строи
тельных материалов вагранщик 
цеха минеральной ваты Н. К. Иль
ин во время беседы заявил:

— Проект Закона о государст
венных пенсиях является ярким 
свидетельством крепнущей эконо
мической мощи нашей Родины. В 
Белоруссии ежегодно расходуют
ся огромные средства на удовлет
ворение постоянно растущих за
просов трудящихся. Взять хотя 
бы наш комбинат. Для рабочих и 
служащих построены красивые 
жилые дома, открыты амбулато
рия, детские ясли и сады, магази
ны, клуб, почта, предприятия об
щественного питания и бытового 
обслуживания. Повышенные пен
сии еще больше улучшат мате
риальное положение советских 
людей.

Наш цех дает ежемесячно на 
25—30 процентов продукции боль
ше, чем предусмотрено месячным 
заданием. Но это не предел. Мы 
можем и должны работать еще 
лучше. Для облегчения труда в 
цехе создается ленточный тран
спортер. Все рабочие решили по
мочь монтажникам сдать его в 
эксплуатацию на 3 дня раньше 
срока. Это поможет нам удвоить 
свои сменные выработки.

Новыми трудовыми успехами 
отвечают на проект Закона о госу
дарственных пенсиях все рабочие 
и служащие республики.

(ТАСС).

ЗА НОВЫЕ ДОСТИЖЕНИЯ В РАБОТЕ
Наше правительств© и Комму

нистическая партия проявля_ 
совет^до^ IДЖМ)Ч

"^большую 08оту. Ярким примером 
""этому является опубликованный в 

газетах проект нового Закона о 
государственных пенсиях. Введе
ние этих пенсий еще выше подни
мает благосостояние трудящихся 
и их семей.

В ответ на это каждый готов 
работать еще лучше, производи
тельнее. Наш труд — залог даль
нейшего расцвета советского госу-

д Комму-1 дарства^успешного осуществления 
^ ш д ^ ^ ^ ^ ^ р а м м ы  коммунистического 

строительства.
На производстве я проработал 

40 лет, (получаю пенсию. За это я 
благодарен правительству и пар
тии, а теперь благодарю вдвойне, 
да и не только я. Много нас та
ких, уже пожилых рабочих, кото
рые отдали производству десятки 
лет, а теперь с введением нового 
Закона о государственных пенси
ях смогут спокойно отдыхать. Их 
жизнь будет .хорошо обеспечена.

Мы приветствуем и одобряем 
проект нового Закона о пенсиях.

В эти дни рабочие с новой си
лой развертывают соревнование, 
чтобы высокопроизводительным 
трудом ответить на заботу партии 
и правительства, быть в первых 
рядах борьбы за досрочное вы
полнение плана первого года ше
стой пятилетки.

И. Егоров,
слесарь механического цеха 

Батракского асфальтового 
завода.

Сокровищница национального
ИСКУССТВА

10 мая в Москве состоялась 
пресс-конференция советских и 
зарубежных корреспондентов, 
посвященная столетию государ
ственной Третьяковской галереи, 
которое исполняется в мае это
го года.

Перед собравшимися журна
листами выступил председатель 
Всесоюзного комитета по прове
дению столетия народный ху
дожник СССР Б. В. Иогансон, 
который рассказал об общест
венном и художественном значе
нии галереи, истории ее созда
ния, о хранящихся в ее собра
нии сокровищах отечественного 
искусства. Б. В. Иогансон под
черкнул, что столетие музея яв
ляется праздником не только 
для советского народа, но и всех 
передовых людей мира, которые 
видят в искусстве могучее сред
ство воспитания народных масс.

Огромная попу
лярность гале
реи объясняет
ся тем, что с 
самого основа- 

Л ния она стала 
| |  средоточием са

мого передово
го, выражающего 
прогрессивные 
общественные 

интересы искус
ства. Ее основа-

ШШ® тель ^  ^Ре_ тьяков стремил
ся собрать в од
ном месте и сде

лать общедоступными луч
шие творения любимых ху
дожников народа. Поборник 
молодого идейного реалистиче
ского искусства, Третьяков по
полнял свою коллекцию произ
ведениями Перова, Репина и Су
рикова, начинающего Левитана, 
первыми работами Серова. Од
новременно он отбирал лучшее 
из того, что было создано до 
этого времени многовековой ис
торией русского искусства. Все
народную славу принесло га
лерее богатейшее собрание про
изведений русских художников 
второй половины XIX века, вы
ражавших передовые идеи эпо
хи, запечатлевших жизнь и борь
бу народа, облик его лучших 
сынов, обояние русской приро
ды, обличавших социальное зло 
и несправедливость. В 1892 году 
П. М. Третьяков передал свое

собрание, обогащенное коллек
цией его умершего брата С. М. 
Третьякова, городу Москве.

Великая Октябрьская социа
листическая революция открыла 
новую эру в развитии галереи. 
3 июня 1918 года В. И. Ленин 
подписал декрет об ее национа
лизации, который явился актом 
признания государственного и 
общенародного значения этого 
замечательного музея. Широчай
шие народные массы получили 
доступ к сокровищам русского 
искусства. Если в дореволюци
онный период здесь побывало 3 
миллиона человек, то за годы 
Советской власти залы галереи 
посетило 20 миллионов трудя
щихся. Коллекция значительно 
обогатилась поступлениями из 
частных собраний и других ху
дожественных музеев. Вырос об
ширный отдел советского искус
ства. В 1892 году в собрании 
Третьякова насчитывалось около
2 тысяч экспонатов, в настоя
щее время в галерее находится 
около 35 тысяч произведений. В 
ее залах часто организуются 
персональные, тематические и 
всесоюзные художественные вы
ставки, для которых экспонаты 
прибывают со всех концов стра
ны.

В музее ведется большая ра-

Передовые люди наших предприятий

Токарь Николай Скопинцев
Токарь Николай Скошшцев 

работает на двух станках. На 
первом он производит проточку 
червяка СЕ 6014, на втором 
— 'нарезает вихревым способом 
трапециодальную резьбу. Обе 
операции выполняются одно
временно.

Размеренно шумят станки, 
управляемые токарем. Проточив 
одну деталь, он ставит ее под 
вихревую нарезку, и снова 
возвращается к первому стан
ку. Пока станок нарезает тра
пециодальную резьбу, токарь 
успевает проточить две детали.

Все движения у тов. Скопин- 
цева рассчитаны по минутам. 
Этого он достиг не сразу.

Борясь за повышение про
изводительности труда, пере
довой токарь освоил нарезку 
модульной спирали двумя рез
цами.

Еще при запуске в производ
ство силосоуборочных комбай
нов в цехе велись разговоры об 
обработке червяка вихревым 
способом, но все эксперименты 
не дали положительного ре
зультата. Недавно вернулся к 
этому вопросу тов. Скопинцев. 
Он твердо решил освоить нарез
ку модульной спирали двумя 
резцами.

Свои поиски тов. Скопинцев 
начал с теоретических расче
тов. Учеба в заочном машино
строительном институте позво
лила ему выполнить эту ра
боту без труда.

Точно рассчитав количество 
ударов каждого резца на раз
вернутой спирали резьбы и че

рез какое расстояние они бу
дут следовать, тов. Скопинцев 
пришел к выводу, что нарезку 
трапециодальной резьбы на 
червяках двумя резцами произ
водить можно. Для этого резцы 
должны быть установлены *на 
одной параллели, относительно 
друг к другу, а относительно 
детали они должны стоять на 
одном перпендикуляре. Глуби
на установки резцов должна 
быть строго одинаковой.

Так тов. Скопинцев и сде
лал. Нарезку червяка он стал 
производить двумя резцами, 
устанавливая деталь в спе
циальные оправки. Одна оправ
ка ставится в шпиндель стан
ка, а другая оправка одной 
стороной вставляется в отвер
стие червяка, а другая сторона 
этой же оправки подпирается 
жестким центром.

За счет использования одно
временно двух резцов, уста
навливаемых в специальной го
ловке, машинное время сокра
тилось в два раза, а за счет 
применения оправки машинное 
время еще сократилось на 20 
процентов. Улучшилось и ка
чество изготовляемых деталей.

— Учеба мне помогает в 
решении технических вопросов, 
— говорит тов. Скопинцев. И 
действительно, он системати
чески совершенствует методы 
обработки деталей и в резуль
тате добивается высокой выра
ботки.

А. Роньжин,
редактор многотиражной 

газеты «Комбайн».

Накануне экзаменов
В школе рабочей молодежи № 6 

заканчивают учебный год свыше 
400 молодых рабочих нашего го
рода. Е сдаче экзаменов на атте
стат зрелости усиленно готовятся 
здесь 70 человек, а 95 человек 
будут держать выпускные экза
мены за семь классов.

В этом году многие вопросы 
при повторении школьных дис
циплин должны быть пересмотре
ны в свете решений XX съезда 
партии. Съезд внес много нового 
во всю нашу работу. Это новое 
педколлектив школы рабочей мо
лодежи № 6 стремится наиболее 
полным образом донести до уча
щихся.

Сейчас в школе идет работа, 
•связанная с повторением прой
денного материала и восполнением 
всех пробелов нашей работы. За 
короткий срок нужно успеть сде
лать очень многое для того, что
бы экзамены принесли удовлет
ворение и ученикам и учителям.

Учителя школы, используя 
опыт прошлых лет, проводят сей
час обзорные уроки, а ¡в старших 
классах— обзорные лекции. При 
повторении они много уделяют

внимания лабораторным работам, 
а в ближайшие дни планируется 
совершить экскурсию на Сызран- 
скую ГЭС, в технический кабинет 
паровозного депо и на городской 
радиоузел.

Учитель не может безучастно 
относиться к неуспевающим уче
никам. Помятуя об этом, в конце 
учебного года педколлектив шко
лы стал еще больше уделять вни
мания работе с отстающими. Мы 
наметили и уже проводим значи
тельно больше, чем в прошлом, 
индивидуальных и групповых 
консультаций.

Менее месяца осталось до экза
менов. Учителя нашей школы 
полны желания основательно 
подготовить учащихся к ним. 
Учащиеся школы в свою очередь 
стали лучше посещать занятия и 
консультации, более добросовестно 
готовиться к урокам.

Все это дает право ожидать, 
что предстоящие выпускные и 
переводные экзамены в нашей 
школе пройдут на более высоком 
уровне, чем в прошлом году.

А. Акимов,
директор школы.

бота по научной популяризации 
произведений искусства, науч
ные сотрудники читают лекции 
в залах галереи, выезжают на 
фабрики и заводы.

Художественная обществен
ность страны вместе со всем 
народом широко отмечает зна-
менательную да- ...... ..
ту. 12 мая в 
Большом теат
ре Союза ССР 
состоится торже
ственное заседа
ние, посвящен
ное столетию 
сокровищницы 
национального 

искусства. Этой 
же дате будут 
посвящены на
учные заседания 
в государствен
ной Третьяков
ской галерее.

(ТАСС). Ж

НА СНИМКАХ: посетители 
галереи осматривают картину 
И. И. Левитана «У омута», и 
(внизу справа) в реставрацион
ном отделе галереи. На перед
нем плане (слева направо) — 
художники-реставраторы М. Н.

Махалов, Е. Н. Дивова, К. А. 
Федоров и заведующий отде
лом В. М. Шахов.

а !
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ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ Благоустроим и  озеленим наш город
За последние несколько лет заметно похорошел наш родной 

город. На улицах появились новые красивые дома, стало больше 
зеленых насаждений. Активное участие в работах по благоустрой
ству принимают сами трудящиеся: сажают деревья и цветы, уха
живают за посадками, содержат в чистоте дворы и улицы.

Сделано много, но предстоит сделать еще больше, ибо Сыз
рань еще далеко нельзя назвать городом вполне благоустроенным. 
Много еще у нас грязи, мало зелени, в плохом состоянии дороги. 
В редакцию поступает много писем от трудящихся, в которых 
они сообщают о проделанной работе по благоустройству, выска
зывают критические замечания, предлагают, советуют.

Ниже помещаем часть из полученных редакцией писем.

СВОИМИ РУКАМИ
Большую работу проделали ны

нешней весной трудящиеся Цент
рального района по озеленению 
дворов, улиц и площадей. Особен
но активно участвовала в этой 
работе молвдежь.

Учащиеся нефтяного техникума 
вскопали почву и засадили де
ревьями площадь между улицами 
Водопьянова и Свердлова (на яру 
у реки Крымза). Здесь будет соз
дан сквер. Техникум взял его под 
свое шефство.

Машиностроительный техникум 
также разбил сквер у своего зда
ния и высадил там 100 лип. Кро
ме того, учащиеся озеленили 4-ю 
За вокзальную улицу.

Медицинское училище взяло 
шефство над улицей Рабочей и 

'также произвело там посадки. 
' Учащиеся школы № 4 посадили 

100 деревьев на Комсомольской 
улице.

Школа № 24 взялась за бла
гоустройство улицы Фридриха 
Энгельса. Вдоль всей улицы с

• обеих сторон высажены молодые 
деревца. Все они хорошо приня

лись и уже выпустили первые ли
сточки. В дальнейшем на этой ули
це будут сделаны газоны.

Работники железнодорожного 
детского сада № 12 совместно со 
строителями Учдорстроя на пло
щадке за зданием сада посадили 
две аллеи берез.

Много труда вложили в благо
устройство Московской улицы 
жильцы домоуправления. № 17. 
Они произвели посадку деревьев, 
отремонтировали и побелили шта- 
хетник, в газонах посеяли траву.

В отличное состояние привели 
свои дворы жильцы коммуналь
ных домов по Пролетарскому пе
реулку № 8 и № 65, по Москов
ской улице № 43, по Пензенской 
—№ 29 и № 37.

Всего в районе весной высаже
но более 3 тысяч деревьев.

Сейчас идет подготовка к по
садке цветов, которых в 1956 году 
предполагается высадить гораздо 
больше, чем в прошлом.

Н. Грачев, 
зам. председателя 

Центрального райисполкома.

«Забытый п о с е л о к
Везде, куда ни пойдешь, куда 

ей поглядишь—всюду чувствуется 
забота партии и правительства о 
благосостоянии трудящихся. Го- 

'•рода и села нашей Родины 
с каждым годом становятся все 
лучше и красивее. Строятся новые 
дома, производится озеленение.

Но у нас еще не все сделано, 
г кое-где хозяйственники не прояв

ляют должной заботы о быте тру
дящихся. Взять, к примеру, шахту 
№ 5/6 Кашпиррудника. Осенью 
1955 года шахтой был оплачен 
счет за посадочный материал 
на 8000 рублей, фактически 
же было взято его на 2,5 тыс. 
рублей, об остальных деревьях 
руководители шахты забыли. По
саженные в прошлом году дере
вья почти все погибли, так как 
уход за ними не был обеспечен.

От сгорания в печах сланца по
лучается много золы, которая зи
мой в изобилии накапливается

около домов. То ли по незнанию, 
то ли по невежеству в золу свали
ваются все отбросы и нечистоты, 
и весной эти кучи разравнивают 
бульдозером. И без того бедный 
растительностью поселок засы
пается золой.

Между тем средства на благо
устройство поселка есть. Шахта 
имеет в директорском фонде за 
1955 год — 391 тыс. рублей. Кро
ме того, она уплатила коммуналь
но-бытовому отделу за первый 
квартал 1956 года на содержание 
территории поселка 27 тыс. руб
лей и на социально-культурные 
расходы 18 тыс. рублей. Однако в 
поселке сплошная грязь. Третий 
год стоит недостроенной баня 
и достраивать ее управляющий 
тов. Жуков, как видно, не соби
рается.

В. Степаненко,
главный бухгалтер шахты № 5/6, 

В. Сопляков, рабочий.

Фельетон Воскресные приключения
Я сидел за столом и готовил 

лекцию о новостройках шестой 
пятилетки. И вдруг: трах, бах, 
щзинь... окно разбилось вдребезги,

* что-то ударило меня по голове, 
-сбило очки, отскочило и, падая, 
-сбросило на пол чернильный при

бор. Перепуганный неожиданным 
ударом, я, только взглянув в окно 
я  увидев разбегающихся в разные 
стороны мальчишек и среди них 
своего младшего сына, понял что

* случилось.
В углу комнаты еще перекаты

вался с боку на бок желтый фут
больный мяч, который я сам (на 
свою же голову) на днях купил 

! Гришутке.
Рассержен я был изрядно, и по

падись мне в руки Гриша сейчас, 
не миновать бы ему трепки...

Настроение мое было испорчено. 
Заниматься я уж больше не мог и 
решил прогуляться по свежему 
воздуху. Ласковое апрельское сол
нышко успокоило меня. Но около 
заводского клуба, переходя доро
гу, я опять попал в «историю».

Сзади раздался резкий велоси
педный 8ВОНОК, а в следующее 
мгновение, получив основательный 
удар пониже поясницы, я полетел 
на асфальт. Кто-то, завизжав, на
калился на меня сверху. Через 
несколько секунд выяснилось, что 

: трое велосипедистов умчались да

леко вперед, а мы, то есть я, де
вушка, паренек и два велосипеда, 
копошимся в одной куче посреди 
улицы, пытаясь помочь друг дру
гу подняться. Потирая ушиблен
ные колени, я кое-как встал. Д е
вушка тоже. Наши взгляды встре
тились.

— Ба, да это вы, Медведева?
В ответ девушка только кивнула 

головой. Действительно, рядом 
стояла соседка по квартйре Нина 
Медведева. Она сильно ушиблась, 
слезы выступили у нее на глазах.

— Вадим Сергеевич, — обрати
лась она ко мне с дрожащим го
лосом, — пожалуйста, извините. 
Очень прошу, простите меня. Н а
ша пятерка готовится к велогон
кам, но тут вы... мы... то есть вы.

Она окончательно -смутилась и 
замолчала.

—• Ах, вот как — воскликнул я, 
—значит к велокроссу готовитесь? 
Ну, что же, продолжайте даль- 

дне, только прохожих не сбивайте 
с ног, тем более своих учителей.

Немного прихрамывая, я вместо 
того, чтобы вернуться домой, ре
шил продолжить прогулку. Свер
нув в сторону парка и добравшись 
до какого-то бугорка, я сел на 
землю и осмотрелся.

Высокие вкривь и вкось нагнув
шиеся столбы окружали большое

НАШЕ ОБЩЕЕ ДЕПО
Все больше благоустраивается 

наш родной город. Но недостаточ
но еще мы озеленили его. И это 
зависит только от нас.

Ведь как приятно летом прой
тись, например, по Московской 
улице. Не только пыль с дороги, 
но даже шум моторов идущих 
автомашин заглушается зеленой 
стеной, отделяющей проезжую 
часть улицы от тротуаров. А 
разве мало в нашем городе пло
щадей и площадок, на которых 
мы с успехом могли бы разбить 
скверики? Очень мало еще у нас 
зеленых мест отдыха — садиков, 
скверов, бульваров. А ведь все 
бы мы с удовольствием отдохнули 
в хорошем сквере. Но, увы, слиш
ком мало сделали мы в этом на
правлении.

Взять, к примеру, площадку во
сточнее железнодорожного детса
да № 12. Разве разбитый там 
скверик не явился бы местом от
дыха для новоселов вновь пост
роенных домов по Московской 
улице? А пустыри около желез
нодорожной школы № 22 и меж
ду школой № 15 и детдомом? И 
разве обязательны вдоль улиц 
глухие деревянные заборы? Не 
пора ли заменить их изгородями 
из декоративных кустарников?

Пионеры и школьники по всей 
стране рассаживают сады, а вот 
наши будущие учителя — студен
ты педагогического института не 
могут организовать молодежный 
воскресник и привести в более или 
менее приличное состояние хотя 
бы двор института.

Нужно, наконец, всерьез занять
ся озеленением города, вовлечь в 
эту работу молодежь, всех трудя* 
щихея с тем, чтобы наш город 
стал одним из лучших и благо
устроенных городов Поволжья.

Н. Логинов, 
работник материального склада 

станции Сызрань 1-я.

АНТИСАНИТАРИЯ
Из амбулатории № 21 при 

станции «Правая Волга» выбра
сывают мусор после уборки ста
ционара и приемных кабинетов на 
дорогу возле жилых домов, где 
уже и без того накопилась поря
дочная куча нечистот. Врачи этой 
больницы ходят мимо и не обра
щают на это никакого внимания.

Такая же антисанитария и воз
ле домов, окружающих больницу, 
где все домашние отбросы выли
ваются прямо на дорогу и никому 
до этого нет дела.

А. Климова,
работница ДОК’а 
«Правая Волга».

поле, на котором валялись груды 
битого кирпича, возвышались ку
чи грунта, в беспорядке сваленные 
самосвалами, да торчали высох
шие кусты прошлогоднего репей
ника.

«Эврика!» Это же и есть винов
ник всех моих злоключений — 
строящийся уже три года стадион 
нефтеперерабатывающего завода. 
Теперь-то я знаю, кого отблагода
рить за свои огорчения.

Вспомнились все «исторические» 
этапы этого затянувшегося строи
тельства. Началось оно в июле 
1953 года. Началось и... поползло 
по три шага в год.

В декабре 1953 года руководст
во стройтреста № 24 получило ди
рективное письмо «Главнефтепере
работки», обязывающее трест фор. 
сировать строительство стадиона" 
В апреле 1955 года министр неф
тяной промышленности, рассмот
рев «сверхтихоходное» строитель

ство, проводимое 
методом «тише 
едешь — спокой- ^  
нее будешь», спе- 
циальным прика
зом за № 248 обя
зал трест № 24 
закончить строи
те л ьст-во стадиона 
в 1955 году.

Пришел 1956 
год. Есть «сдви
ги», намечен «пе
релом», дело под
креплено докумен-

ЦВЕТУТ БЕГОНИИ

Еще солнце не согрело как 
следует землю, а в садике ком- 
байностроителей уже показал 
свои желтые головки «горицвет». 
Но многие цветы все еще 
нежатся в теплой оранжерее. 
Здесь пышно цветут красно
головые канны, фиолетовые, 
нежнорозовые и белые петуньи, 
чуть синеватые лобелии.

Каких только нет цветов в за 
водской оранжерее: бегонии, 
крапивка с мудреным на
званием «колеус», фуксии (их 
цветы похожи на колокольчики). 
А рядом произрастают лавро  ̂
вое дерево, лимоны, огурцы.

Оранжерея существует первый 
год, но в ней уже рассажено бо
лее восьмидесяти названий цве
тов. Цветы будут высажены в 
газоны у заводоуправления, на 
центральной заводской площа
ди, около цехов.

Цветоводы обеспечат своей 
продукцией пионерский ла
герь, детский сад и детские яс

ли. Цветы появятся во дворах 
домов комбайностроителей, у  
магазина на Советской улице.
Все это делается руками лю

дей, вся жизнь которых отдана 
цветам. 68-летний садовник Петр 
Павлович Мизернов занимается 
любимым делом с малолетства. 
Любовь к цветам он унаследо
вал от своего отца — тоже са
довника—Павла Евдокимовича.

Теперь у Петра Павловича 
есть надежные помощники: Ма
рия Васильевна Дмитриева, 
А. Шимаева.

— Как только потеплеет, при
мерно, 20 мая, — говорит 
П. П. Мизернов, — мы начнем 
высаживать цветы в газоны. По
стараемся, чтобы рабочие и слу
жащие завода были довольны 
нашим скромным трудом.

НА СНИМКЕ: работница I 
оранжереи М. В. Дмитриева | 
ухаживает за цветами.

Текст и фото Н. Николаева»
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ПЛОДЫ БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТИ
Южную улицу ежегодно за

ливают талые воды и делают ее 
непроходимой. Однако Промыш
ленный райисполком считает это, 
повидимому, мелочью, не заслу
живающей внимания. А ведь для 
того, чтобы привести улицу в по
рядок, требуется очень немного: 
прокопать канаву длиной около 
500 метров, и тогда вся вода сой
дет в ближайший овраг. Это мог
ли бы сделать сами жители, толь
ко никто не хочет эту работу ор
ганизовать.

А вот и еще' факты. На улице 
Рудниковой в прошлом году была 
прорыта водосточная канава. Ее 
сдали под наблюдение совхозу

тами, составлен график строи: 
тельных работ по стадиону, на ос
новании которого работы должны 
возобновиться с первого апреля и 
окончиться в июле. Но и по сей 
день на стадионе тишина. Истра
чена 321 тысяча рублей, а кроме 
столбов и бетонного подъезда 
ничего нет (снимок внизу).

Мои размышления неожиданно 
были прерваны. Рядом что-то 
сильно треснуло, и шестиметро
вый столб рухнул на землю. Вот 
тут уж я струхнул по-настоящему 
и без оглядки зашагал домой: еще 
столбом придавит чего доброго!

Когда я пришел домой, Гришут
ка виновато посмотрел на меня, а 
я подумал: причем тут Ниночка 
Медведева, мой Гриша? Нет, не 
следует наказывать мальчугана.

Надо бы наказать, да как сле
дует, тех дядей, которые подписью 
вают графики, но вовсе не вы
полняют их. ^  Лебедев.

«Комсомолец», но директор совхо
за, видимо, забыл об этом. Сейчас 
канава завалена бревнами и мусо
ром.

В прошлом году граждане, про
живающие по Спортивному пере
улку в доме № 14, тт. Шишкин, 
Беляева и Жигалов неоднократно 
обращались в горисполком с про
сьбой воздействовать на органи
зацию (начальник тов. Рекс), по
строившую по этой улице свои дек 
ма и сделавшую около них земля
ную насыпь, которая не дает воз
можность стекать сточным водам, 
и вся вода в результате этого 
скапливается во дворе их дома. Но 
меры по этой справедливой жало
бе так и не были приняты. В ны
нешнем году талые воды вновь за
топили двор, проникли в подполье, 
что вызвало сырость и в кварти
рах. Это продолжается уже чет
вертый год. Дом от сырости раз
рушается. На место выезжал «для 
ознакомления» инспектор государ
ственного строительно-архитектур
ного контроля тов. Медведев, но 
и после его посещения положение 

не изменилось.
А. Карпеев, старший стре

лочник разъезда, Н. Шахов 
житель улицы Южной.

О дн а обещ ан и я
Дорога, идущая на поселок 

нефтяников, т. е. в направлении 
Фомкина сада, пересекает овраг.. 
Весной, осенью и после каждого 
дождя там много грязи. Прожи
вающие в поселке люди ходят че
рез этот овраг, и всякий раз на
граждают работников исполкома 
Промышленного райсовета далеко 
нелестными эпитетами. Особенно 
страдают от этого оврага дети — 
первоклассники. Они являются в 
школу грязными, с мокрыми но
гами.

О ликвидации оврага много го
ворили на собрании избирателей. 
От выборов до выборов депутаты 
обещают устранить этот недоста
ток, но кроме обещаний ничегс 
нет.

А. Александров,
председатель месткома охраны 

автотрактороремонтного завода»
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Метдународный обзор
В Париже состоялась сес

сия Совета Североатлантического 
союза (НАТО), в которой приня
ли участие 15 министров ино
странных дел стран — членов 
союза. Несмотря на то, что эта 
сессия являлась очередной, она 
носила не совсем обычный харак
тер.

Прежде всего следует отметить, 
что международное положение, на 
фоне которого проходила сессия, 
характеризуется огромными сдви
гами в отношениях между госу
дарствами. Идея мирного сосуще
ствования государств с различны
ми социальными системами нахо
дит все более широкую поддерж
ку во всех странах мира. И это 
¿неслучайно. Миролюбивая полити. 
ка Советского Союза, направлен
ная на развитие и укрепление 
дружественных отношений между 
государствами, на дальнейшую 
разрядку международной напря
женности, принесла свои плоды и 
наложила отпечаток на всю совре
менную международную обста
новку. К числу самых значитель
ных международных событий по
следнего времени, еще раз проде
монстрировавших миролюбие со
ветской политики и принесших ей 
новый успех, следует отнести не
дурно закончившиеся ¡переговоры 
лйежду советскими и английскими 
руководителями. Мировая общест
венность с большим интересом 
ожидает также предстоящего в 
середине мая визита в Москву 
Премьер-Министра Франции Ги 
Молле и министра иностранных 
дел Пино.

В этих условиях организаторам 
и вдохновителям Североатланти
ческого союза все сложнее стано
вится оправдывать его существо
вание. Еще накануне сессии ино
странная печать единодушно от
мечала, что НАТО переживает 
серьезный кризис. Представители 
правящих кругов ряда стран — 
членов НАТО, прежде всего Фран
ции, Италии и Канады, высга 
с резкой вдитикс2^»*екГ'а&ей л ого 
:£ НАТО и высказывали
настоятельные требования, чтобы 
эта организация в своей деятель
ности делала главный упор на эко. 
номическое и политическое сотруд
ничество. Характерно высказыва
ние канадской газеты «Ситизен». 
Напомнив, что за семь лет суще
ствования НАТО она обошлась ее 
участникам в 312 миллиардов дол
ларов, газета пишет: «Едва ли 
можно ожидать, что правитель
ства стран — участниц НАТО бу
дут готовы попрежнему произво
дить эти крупные расходы... Если 
не будет предпринято никаких по
зитивных шагов, чтобы укрепить 
союз на основе политических и 
экономических выгод, а не на ос
нове исключительно лишь страха 
перед Россией, то НАТО, возмож
но, распадется».

Зарубежная печать отмечала 
также, что кризис НАТО прояв
ляется и в отношениях между са
мими ее участниками. Так, анг
лийская газета «Обсервер» в ста
тье «НАТО в беде» Писала: «По
литическая сплоченность НАТО 
опасно подорвана не в результате 
каких-то происков русских, а по
тому, что страны НАТО не хотят 
или не могут ставить на первое 
место свои обязанности перед сою. 
зом. Великобритания, Греция и 
Турция ссорятся из-за Кипра; по
литика Франции в отношении 
Алжира вызывает серьезное опа
сение ее коллег — членов НАТО. 
Исландия только что выдернула 
стержень важнейшей арктической 
радарной цепи, отказавшись поз
волить американским войскам 
оставаться на ее территории».

Нежелание некоторых членов 
НАТО нести огромные военные 
расходы, вызванные гонкой воо
ружения, и их стремление прово
дить самостоятельную внешнюю 
политику, отвечающую новым 
условиям, вызвали раздражение 
правящих кругов США. Амери
канским вдохновителям преслову
той политики «с позиции силы» 
явно не по душе, когда их основ
ные партнеры по НАТО Франция

и Англия самостоятельно ведут пе. 
реговоры с Советским Союзом. На 
это, в частности, указывала фран
цузская газета «Комба», писав
шая, что недавняя поездка Бул
ганина и Хрущева в Лондон вы
звала беспокойство в Вашингтоне, 
а «предстоящая поездка Ги Молле 
и Пино в Москву тревожит его 
еще больше».

В обстановке дальнейшего ос
лабления международной напря
женности, когда политика мирного 
сосуществования приносит все но
вые и новые положительные ре
зультаты, приверженцы политики 
«с позиции силы» лихорадочно вы. 
искивают средства не допустить 
ослабления «холодной войны». 
Для этого они и решили исполь
зовать прежде всего, сессию Сове
та НАТО. Следует отметить, что 
еще до начала этой сессии госу
дарственный секретарь США Д ал
лес выразил готовность обсудить 
проблемы экономического сотруд
ничества в НАТО. Но, как указы
вал американский журнал «Нью- 
суик», проявленная Даллесом го
товность обсуждать изменения в 
характере НАТО была лишь улов
кой, цель которой — успокоить 
союзников США и предотвратить 
развал военной структуры Северо
атлантического союза. Ход сессии 
целиком и полностью подтвердил 
это.

Как видно из сообщений зару
бежной печати, Даллес настаивал 
на сессии на сохранении военного 
назначения НАТО и возражал про
тив ее превращения в «экономиче
скую» организацию. Чтобы как-то 
обосновать свою позицию, Даллес 
прибег к клеветническим выпадам 
против Китайской Народной Рес
публики. По сообщению агентства 
Ассошиэйтед Пресс, он пытался 
доказать наличие угрозы со сто
роны Китайской Народной Рес
публики.

Предложения о том, чтобы 
НАТО занялась экономическими 
вопросами и, в частности, предло
жение министра иностранных дел 

Пино Ъ создании «орга
низации мирового экономического 
развития», были, как говорится, 
отложены в долгий ящик. По на
стоянию Даллеса рассмотрение 
этих (предложений было поручено 
специальному комитету, который 
должен представить свои реко
мендации осенней сессии Сове
та Североатлантического союза 
(НАТО).

В заключительном коммюнике 
сессии Совета НАТО признается, 
что политика мирного сосущество
вания, проводимая Советским 
Союзом, привела к ослаблению 
меж дун а р одной н а пр яженн ост и. 
Несмотря на это, западные дер
жавы, как видно из того же ком
мюнике, намерены сохранить свой 
военный союз под тем предлогом, 
что до сих пор не разрешены «не
которые европейские проблемы». 
Однако и это заявление не может 
вскрыть глубоких разногласий 
между членами НАТО. Коммен
тируя итоги сессии, парижский 
корреспондент английской газеты 
«Обсервер» подчеркивает, что сес
сия НАТО выявила как единодуш
ное убеждение правительств, что 
НАТО не идет в ногу со време
нем, так и глубокие разногласия 
в отношении дальнейшей судьбы 
этой организации». По словам 
корреспондента, «в НАТО суще
ствуют глубокие расхождения по 
вопросу о будущей внешней поли
тике».

Физкультура и спорт

В прошлое воскресенье на 
стадионе «Нефтяник» можно 
было видеть представителей 
почти всех добровольных спор
тивных обществ: «Авангард», 
«Торпедо», «Локомотив», «Неф
тяник», «Шахтер», команд школ, 
техникумов. Здесь были футбо
листы, баскетболисты, волейбо
листы.

Многочисленных любителей 
футбола интересовав вопрос: 
кто станет обладателем приза 
открытия сезона? В прошлом 
году его завоевала команда 
«Нефтяника». Удастся ли ей и 
теперь сохранить за собой репу
тацию сильнейшей? Любите
ли баскетбола и волейбола бо
лели за свои команды.

Прежде чем выйти на поле 
футболистам предстояло прове
сти эстафетный бег. Только в 
том случае, если команда пока
жет лучшее время, можно было 
рассчитывать на то, чтобы 
остаться в числе команд-участ- 
ниц тридцатиминутного турнира.

На трибунах волнение. Бегут 
футболисты «Нефтяника». Не

смотря на то, что они дважды 
роняют эстафетную палочку, все 
же им удается показать луч
шее время. Право оспаривать 
приз сезона получили и коман
ды «Авангарда», машинострои
тельного техникума, «Локомоти-

Летний сезон
ва», «Шахтера», «Спартака» и 
поселка Сердовино.

Встречаются «Шахтер» и 
«Нефтяник». Первый удар по 
мячу. Игра началась. У нефтя
ников что-то не клеится. Они 
долго не могут «настроиться». 
Потом наступает развязка— 
один за другим в ворота «Шах
тера» футболисты «Нефтяника» 
забивают шесть голов, пропу
стив в свои один...

А в это время идут жаркие 
спортивные схватки на волей
больных и баскетбольных пло
щадках. Волейболисты «Буре
вестника», демонстрируя разно
образную игру, добиваются по
беды над волейболистами «Шах
тера». Знатоки спорта объясни
ли неудачи команд «Шахтера» 
тем, что им просто не повезло 
(мол, в прошлом, они выступа
ли гораздо лучше). С этим 
нельзя согласиться. И фут
болисты и волейболисты этого 
общества просто оказались пло
хо подготовленными...

О Т К Р Ы Т

Но вернемся на футбольное 
поле. Опытные футболисты 
«Авангарда» с трудом выигры
вают встречу у молодых спар
таковцев. Команда машино
строительного техникума сводит 
вничью игру с сильными футбо
листами поселка Сердовино и 
быстрыми локомотивцами. Имея 
хорошее время в эстафете, она 
выходит в финал.

На поле — старые соперники: 
«Авангард» и «Нефтяник». Бое
вая ничья, но футболисты 
«Авангарда» выбывают из со
ревнований, так как у них худ
шее время в эстафете.

Не утихает борьба на волей
больных и баскетбольных пло
щадках. Играют женские коман
ды нефтяного техникума и тех
никума транспортного строитель
ства,. Побеждают волейболистки 
нефтяного техникума. Дружно, 
напористо играют баскетболи
сты средней школы № 1 с та
кими же юными спортсменами 
из школы № 34 и заслуженно 
одерживают победу.

У баскетболисток верх одер
живают спортсменки нефтяного 
техникума.

Темпераментно проводят все 
встречи волейболисты нефтепе

рерабатывающего зав#да и во
лейболистки пединститута. Они 
и занимают первые места. Сре
ди девушек сильнейшими ока
зались волейболистки четыр
надцатой школы.

В то время, когда на фут
больном поле встречались 
спортсмены машиностроительно
го техникума и «Нефтяника», 
поступило сообщение: первое 
место в юношеской группе за
няли футболисты «Локомоти
ва»...

Игра между футболистами 
машиностроительного технику
ма и «Нефтяника» продол
жается. Молодежь техникума 
стойко сдерживает натиск сво
их сильных противников. Но бо
лее опытные нефтяники все же 
побеждают со счетом 3:0. Им и 
вручен приз открытия спортив
ного сезона.

НА СНИМКАХ: (вверху слева) 
встреча баскетболистов пер
вой и 34-й школ; (внизу) игра
ют волейболистки нефтяного 
техникума и технинума тран
спортного строительства; на 
трибунах во время футболь
ной игры; острый момент у 
ворот «Шахтера».
Текст и фото Н. Владимирова,

Сессия НАТО показала, что про
тивники ослабления международ
ной напряженности не сложили 
оружия и стараются всеми силами 
помешать сокращению гонки воо
ружений. Об этом свидетельствуют 
также и итоги работы Подкоми
тета Комиссии ООН по разоруже
нию, которая так и не пришла к 
принятию согласованного реше
ния. Как видно из опубликован
ного шестого апреля заявления 
главы советской делегации в Под
комитете А. А. Громыко об итогах 
сессии Подкомитета, отсутствие 
положительных результатов ше
стинедельной работы этого органа 
ООН вызвано отнюдь не позицией 
советской делегации. Советская

делегация, заявил Громыко, «вы
ражая неизменное стремление Со
ветского Союза содействовать 
решению проблемы разоружения, 
сделала все возможное, чтобы 
облегчить достижение необходи
мой договоренности». В заявлении 
подчеркивается, что одним из 
главных препятствий к достиже
нию соглашения было то, что за
падные державы отказывались от 
своих предыдущих предложений 
или же выдвигали новые, ранее не 
выдвигавшиеся условия.

А. Громыко выразил сожаление, 
что Подкомитет не достиг согла
шения по существу вопросов, и 
заявил: «Советский Союз, как и 
прежде, будет прилагать усилия 
к тому, чтобы содействовать раз
решению проблемы разоружения, 
и выражает надежду, что другие 
заинтересованные державы также 
будут стремиться к этому».

Н. Чигирь.

И з в е щ е н и е
13 мая, в 17 часов местного времени, в парке культуры и отдыха 

имени Сталина состоится публичная лекция на тему: Международ
ное положение СССР». Лектвр —член Московского отделения Все
союзного общества по распространению политических и научных 
знаний тов. Нели П. Н.

Билеты продаются в кассе парка и библиотеке горкома КПСС 
с 9 часов утра до 21 часа (Советская, 44).

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Новый художественный фильм 
«ДЕЛО № 306» 

«Звезда»
Днем

«ДЕВУШКА ДЖИГИТ»
Вечером

«ПРЕСТУПЛЕНИЕ 
ЮДИТ БЕНДИЧ»

«Родина»
«МОРЕ ЗОВЕТ»

Сызранский горкоммунотдел
производит регистрацию вело
сипедов и весельных лодок на 
1956 год.

При регистрации велосипе
дов требуется предъявление 
паспорта владельца и завод
ского паспорта на велосипед.

Горкому профсоюза нефтя
ников на работу в пионерла
герь требуются повара, прач
ки, уборщицы.

Обращаться: Ворошилова, 17.
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